

Sommer – ANW Hochschultage 2022

Bei bestem Sommerwetter durfte unsere Hochschulgruppe die ersten ANW-Hochschultage austragen. Es kamen Studierende von den verschiedenen Hochschulen aus ganz Deutschland zusammen, um sich auszutauschen und über waldbauliche Themen zu diskutieren. Angefangen haben wir am Donnerstagabend mit zwei Vorträgen von Professor Vor und Professor Ammer über fremdländische Baumarten und aktuelle Aspekte der Forschung. Mit neuem Wissen ging es am nächsten Morgen in das Revier Stauffenburg der Niedersächsischen Landesforsten, in dem seit längerer Zeit nach ANW-Grundsätzen gehandelt wird. Schwerpunkt war die Neubegründung von Beständen, über Weißtannensaat bis zur Esskastanienpflanzung. Am Samstag besuchten wir den Stadtwald Göttingen, wo wir über Erholungswald, Jagdkonzepte, Naturschutz und Walderhaltung diskutieren. Nach einer Abkühlung im Göttinger Baggersee grillten wir Wildfleisch und ließen den Abend in der Stadt ausklingen.

Vielen Dank an Professor Vor und Professor Ammer für die spannenden und diskussionsreichen Vorträge. Unser Dank gilt ebenfalls Herrn Knopp für die lehrreiche Exkursion durch das Revier Stauffenburg, sowie Dr. Wobst für seine informativen Ergänzungen. Nicht zuletzt bedanken wir uns beim gesamten Forstamt Göttingen für die Einblicke in einen Stadtwaldbetrieb. Weiterhin danken wir der ANW Landesgruppe Niedersachsen und der Bundes-ANW für die finanzielle Unterstützung.

Im aktuellen Dauerwald (DW 66) befindet sich ab Seite 79 ein Artikel mit Details zu unseren Hochschultagen. (Hier Link einfügen)

